
Anfrage der CDU-Fraktion vom 09.03.2020: 

 

Wann ist mit der Aufstellung der Fahrradbügel an der Carl-Severing-Straße zu rechnen? 

 

Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 

 

Aktuell befindet sich das für die Stadt Bielefeld erarbeitete Radverkehrskonzept in der 

politischen Beschlussfassung. Nach erfolgreichem Ratsbeschluss soll unter anderem ein 

Umsetzungskonzept und -programm zum Thema Fahrradparken erarbeitet werden. Hiermit 

soll zielgerichtet und einheitlich im gesamten Stadtgebiet ein gutes Angebot an Abstellplätzen 

geschaffen werden.  

Die in den einzelnen Bezirken bereits gefällten Beschlüsse zum Thema Fahrradparken fließen 

in das Konzept und das folgende Umsetzungsprogramm ein. 


